

## 【10/29 研究発表会を開催】 研究主題～主体的、対話的な学びを通して、自らの学びを実現する子～

10/29(水)に、穂積小学校の「研究発表会」を開催しました。今回の「研究発表会」では、上記の研究主題について、教育委員会や市内各校の先生方に授業を公開しました。

発表会当日の授業では、学習課題を解決しようと意欲的に問題に取り組んだり、仲間と考えを交流し合ったりする等、目を輝かせて生き生きと学ぶ姿がとても素敵でした。授業を進める先生と授業に参加する子どもたちが一体となり、真剣に楽しく学んでいる姿が強く印象に残りました。

また、発表会に向けて、10/20、24、28 の 3 日間、掃除の時間に「窓ふきボランティア」を募集し、保護者の皆様や地域の皆様にご協力いただきました。延べ 40 名ほどの参加があり、教室や廊下、正面玄関等の窓をきれいにしていただきました。研究発表会当日は、PTA 本部役員の皆様に受付等をお手伝いいただきました。

本当にありがとうございました。



自ら、仲間と学びを深める子どもたち。

## 【「ほづみっこミュージックフェスタ」に決定しました!】

12/11(木)は全校で、12/19(金)は保護者向けに、こころかさなる CCN センターで学年合唱の発表会を行いますが、この度、発表会の名称が、「ほづみっこミュージックフェスタ」に決定しました。執行委員会で候補を2つ考え、全校にアンケートを取って決められた、子どもたちの思いがこもった名称です。

朝から子どもたちの生き生きとした歌声が校内に響き渡っていますが、本番が近くなり、一層、まとまりが出てきている今日この頃です。ご家庭でも、子どもたちのがんばりを尋ねていただけるとうれしいです。ぜひ、本番も楽しみにしてください。



学年の心を一つに。さすが6年生!

## 【体育の授業の服装について】

現在、体育の授業の服装として、長袖と長ズボンは、指定メーカーの青色のジャージとなっています。

前期学校評価アンケートの結果のお知らせ(9/1 すぐーるにて配信済み)にも載せさせていただきましたが、「指定」の扱いについて現在検討をしています。来年度は「指定」ではなく、「推奨」としていく方向ですが、「望ましい服装」についても併せて検討をしています。

新1年生入学説明会がある 1/30 までには方向を決めますので、ご承知おきください。

(学校だより 2月号にてお知らせいたします。)



なお、半袖は白色、半ズボンは紺色となっていますが、指定メーカーはありません。また、体育の授業の服装については以下のとおりとしますので、ご承知おきください。

・気温や体調に応じて、半袖体操服の下に長袖シャツを着用したり、半ズボンの下にレギンスやタイツを着用したりしてもよいです。

・半袖と半ズボンの下に着用する物の色やデザインについては、(水着の場合と同様に)安全面や動きやすさを考慮していただけるよう、ご家庭で判断をお願いいたします。

